



## RED CASE FILES: HOMRA EN LAS VEGAS

### CAPÍTULO 8: LAS VEGAS ARDE

### TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Mizuchi estaba acostado en la silla reclinable y tenía en un estado mental extremadamente relajado.

Puso sus manos sobre su bata de laboratorio sucia y usaba sus dedos para tocar el ritmo. Del viejo gramófono, "La mujer arlesiana" Suite 2, No. 4, "Farandole" de Georges Bizet, o "La marcha del rey".

Mizuchi lo miró fijamente mientras se entregaba a la ingeniosa música clásica.

La escena de la batalla se proyectó directamente en su cerebro a través de la cámara del ojo, la imagen del "Rey Rojo" destruyendo al "Grasshopper II" y los demás.

"Fufufu, fufufufufufufufufu~"

Con hombros temblorosos, Mizuchi se echó a reír, y dejó escapar una voz risueña. Pero en realidad no se estaba riendo. Un torrente incontrolable de emociones estaba causando tal reacción física.

Suoh era hermoso.

Como un carnívoro flexible, corría, saltaba, se balanceaba y derribaba. Con solo eso, la obra maestra creada por Mizuchi se convirtió rápidamente en chatarra. Por eso es el "Rey" de "Reyes". El abrumador poder de combate estaba más allá del alcance de armas extraordinarias.

Mizuchi miro "hacia arriba".

No había nada allí. Ni siquiera un fragmento de la "Espada de Damocles", la espada sobrenatural que aparece cuando el "Rey" saca todo su poder.

Mizuchi una vez más trató de dejar escapar una voz similar a una risa.

"¡Las unidades 15 y 16 han dejado de funcionar! El actuador de la pierna derecha de la unidad 17 no recibe señales."

"¡Doctor! ¡Permiso para retirarse!"

Fue devuelto a la realidad por el grito grosero.

Se levanto lentamente de la silla reclinable y miro a su alrededor. Los tres globos oculares capturaron las figuras de los operadores que tragaron saliva y se saltearon el contacto visual.

Mizuchi soltó un bostezo. Uno de los operadores lo miró,

"Ah, Doctor..."

"¿Qué hora es?"

"¿Eh?"

"El tiempo desde el comienzo de la batalla hasta ahora. ¿Cuánto tiempo ha pasado?"

Como era de esperar, el operador militar estadounidense no repitió preguntas inútiles. Dio un vistazo rápido a la pantalla y anuncio.

"Son 5 minutos y 47 segundos."

"Hmm. Tomó cinco minutos. Ya veo."

La imagen de Suoh todavía se reflejaba en el cerebro de Mizuchi. Arranco la pierna derecha de la Unidad 16 y la uso como un garrote improvisado para atacar a la Unidad 17. La Unidad 17 disparo ametralladoras mientras se retiraba, pero todas ellas fueron repelidas por el aura creciente y la cámara estaba llena de trozos de hierro.

"La Unidad 17 ha dejado de funcionar."

El silencio descendió sobre la sala de mando al mismo tiempo que el operador murmuraba.

En medio de eso, Mizuchi se acercó a la consola con pasos ligeros y comenzó a operarla por encima del hombro del operador. Descargo el registro de batalla de cómo estaba la situación en su propio HUD. Sabía muy bien que el progreso científico no puede lograrse sin la acumulación de innumerables fracasos.

Una voz áspera fue lanzada detrás de ellos.

"¿Cómo puedes estar tan alegre mientras desperdicias millones de dólares de impuestos, Mizuchi?"

"Kyuin", la cámara del ojo giro hacia atrás. Era Jane. Sus ojos azules estaban llenos de ira. Mizuchi levantó ambas manos bastante alegremente.

"¿Estás de mal humor, Jane? ¿Escuchaste algo desde arriba?"

"Es al revés. No me gusta el hecho de que la parte superior no dice nada sobre esta estrategia."

La cámara del segundo ojo de Mizuchi apuntaba a Jane. Se debió a la intención de Mizuchi de registrar la ira y la frustración de la bella espía lo más detalladamente posible.

"Usaré tres "Grasshopper II" para detener a Suoh y, mientras tanto, atacaré la base enemiga. ¿Pasa algo? Derrotar a cada uno es el comienzo de la táctica, ¿no es así?"

"Este ha sido destruido individualmente. La incursión en la "Pirámide" acaba de comenzar, pero Suoh ya destruyó tres de nuestros aviones. Los recuperaré pronto."

"En ese caso, tenemos que avanzar con el ataque. Desafortunadamente, la bala AW Anti-Weismann no funcionó contra el "Rey". Sin embargo, contra un Clansman, será lo suficientemente efectivo."

En los ojos de Jane, aparecieron otras emociones además de la ira y la frustración.

Con las comisuras de su boca levantadas, Mizuchi se rió.

"Oh, vaya... Me pregunto si tú, que eres agente de la CIA, estás asustada. No es gran cosa, ¿verdad? ¿No tocaron ustedes también una vez "March to the Sea"?"

Jane respondió con un gemido.

"¡¿Vas a comenzar la Guerra Civil de nuevo...?! ¡Es una locura sacrificar a 2 millones de personas que viven en el área metropolitana de Las Vegas!"

"Es por eso que es efectivo, ¿no? Oh, puedes verlo, Suoh tiene cierta humanidad. Las personas que no son parientes pueden ser estresantes para él... Fufufu."

Mizuchi sacudió sus hombros y luego, con pasos vacilantes, se dirigió a la salida de la sala de mando.

"Continúa deteniendo a Suoh. Debería poder ganar una cantidad decente de tiempo haciendo el modelo de batalla de "Fireworks Master II". En esa brecha, si alguien mata incluso a un miembro del clan "Homura", eso completará la primera etapa de la operación."

El hermoso rostro de Jane se distorsionó por el dolor. Mizuchi salió de la sala de control mientras lo grababa con dos cámaras oculares.

Lo que están tratando de hacer es una estrategia de tierra arrasada.

Una espléndida estrategia de tierra arrasada ambientada en la ciudad del entretenimiento de Las Vegas. El objetivo es agotar al "Rey Rojo" Suoh Mikoto tanto como sea posible. Para hacer eso, lo primero que necesitaba era apuntar al Clansman rojo. Después de que el Clansman fuera asesinado, los perseguiría sin pensar en el daño a su entorno. Mientras

huyeran de él, Mizuchi y los demás usarían redes de defensa y trampas para interceptar a Suoh.

Se desconoce cuántos civiles se verían afectados. Mizuchi más bien espera que el daño inflja daño al corazón de Suoh Mikoto. Ese hombre no es Genji Kagutsu, es un monstruo que no se ha convertido completamente en un monstruo.

"De lo contrario, nuestro propósito no se cumplirá. Oye, ¿verdad?"

Hablando al vacío, Mizuchi asintió satisfecho y activó la función de comunicación del HUD.

"Soy yo. ¿Qué está pasando con ese?"

"La prueba funcional final está completa, Doctor. Puede salir en cualquier momento."

"Muy bien. Iré allí de ahora en adelante. Prepárate para la salida."

Mientras caminaba rápidamente por el corredor, Mizuchi se rió en voz baja de nuevo, luego de repente se dio cuenta y abrió el mapa de estrategia.

Un mapa que se desplegaba alrededor de la "Pirámide" nació en la esquina de su visión. En un punto a unos 2 km al norte de la "Pirámide", apareció un marcador que significaba "Enfrentamiento con enemigos". Al leer el significado grabado allí, Mizuchi gritó con profunda emoción.

"¡Oh, señor Eduardo! ¡Qué momento espléndido! ¿Será la intuición salvaje o la guía de Genji Kagutsu? Fufufufu, está bien, ¡deja que tu vida brille al contenido de tu corazón!"

"¿Eh?"

El operador, cuya llamada aún estaba conectada, levantó una voz sospechosa. Sin responder eso, Mizuchi soltó una carcajada y aumentó la velocidad de su caminata.

++++++

Una de las razones por las que Tanaka eligió la "Pirámide" como su base fue la falta de un helipuerto.

Aunque "Tokijikuin" cuenta con una fuerza organizativa de clase mundial, existen una serie de restricciones en sus actividades en el extranjero. La interferencia con el cielo era una de ellas, y era imposible alinear las patas de los helicópteros en tan poco tiempo.

Por lo tanto, Tanaka truncó el cielo. Sin helipuerto significa que no hay enemigos en el aire. Si es solo una batalla terrestre, puede ser tratada solo por una persona con habilidades especiales. Tenía esos pensamientos, pero...

Parece que las intenciones del enemigo estaban más allá de las de Tanaka.

"¡Se confirmaron 3 helicópteros en el cielo! ¡A juzgar por la forma, el número de modelo parece ser CH49!"

"¡Seis armas sobrenaturales confirmadas en la parte inferior del helicóptero! ¡Se están acercando aquí!"

Al escuchar los informes uno tras otro, Tanaka respiró hondo.

Las expectativas de Tanaka estaban apagadas. Saltaron fácilmente sobre lo que habían predicho que "no llegarían tan lejos".

Esta es una clara "acción militar". Si tal acción tuviera lugar en los Estados Unidos, y en Las Vegas, que es un destino turístico de fama mundial, sin duda causaría una conmoción como si hubiera golpeado un panal. ¿Los funcionarios del gobierno de los Estados Unidos previeron esto? Después de ir tan lejos, ¿por qué tuvo que planear "matar al Rey"?

Tanaka dejó escapar un torbellino de preguntas tan pronto como exhaló.

"Prepárense para escapar. Prioricen la protección de los miembros de "Homura". Los acompañaré."

"¡Entendido!"

Cuando los agentes de "Tokijikuin" comenzaron a moverse a un ritmo vertiginoso, Tanaka se aflojó la corbata y la tiró mientras caminaba. Para el resto del tiempo no se requerían trámites.

Cuando salió del corredor, lo primero que vio fue al miembro de "Homura". Totsuka Tatara. A pesar de ser un ejecutivo de "Homura", es una existencia rara que es casi la más débil. Cuando se encontró con Tanaka, sonrió.

"¿Podría ser que estamos siendo atacados?"

Tanaka entrecerró los ojos y se inclinó profundamente.

"Sí. El enemigo parece haber usado métodos mucho más audaces de lo que había supuesto. Actualmente, tres helicópteros militares y seis "avestruces" han sido confirmados en el cielo. Urgentemente, debemos escapar de este escondite."

Culpado y abusado por sus propios errores, Tanaka tomó una decisión.

"Está bien. Entonces les diré a todos."

Totsuka dijo eso a la ligera y regresó a su habitación.

Ligeramente sorprendido, Tanaka lo siguió. Akagi, Dewa y Fujishima se quedaron en la suite. Se informó que otros miembros habían salido sin permiso. Totsuka les explicó rápidamente.

"Es por eso que tenemos que escapar de inmediato. Ah, Tanaka-san, ¿tenemos tiempo para llevar nuestro equipaje?"

"No. Quiero que evacuen lo antes posible."

Cuando dije eso, Dowa dejó escapar un suspiro.

"¿En serio? Debería haberlo hecho después de comprar recuerdos..."

"Por eso te lo dije. Lleva tu equipaje."

"¿Te gustaría ir rápido?"

Fujishima y Akagi también comenzaron a salir rápidamente de la habitación. Ante esa rápida acción, Tanaka parpadeó.

"Cómo debería decirlo... todos, ¿están acostumbrados a este tipo de situación?"

"Ajaja.", Totsuka se rió.

"No es como si estuviera acostumbrado, pero somos "Homura"."

Al ver sus espaldas marcharse, Tanaka cambió ligeramente su percepción de "Homura".

En un instante, la ventana explotó.

"¡¿.....?!"

La "Pirámide" es, como su nombre indica, un extraño hotel con forma de pirámide cuadrada. Todas las habitaciones están ubicadas en el exterior y toda la pared exterior está hecha de vidrio inclinado.

Múltiples "avestruces" rompieron el vidrio de la ventana por un lado e invadieron.

La ametralladora tardó menos de unos segundos en apuntar a Tanaka y comenzar a disparar.

"¡¿Eh?!"

Los brazos de Tanaka, que estaban revestidos de un aura dorada, activaron una habilidad especial. "Coordenada Punto Cero Fijo". Al designar un espacio específico, toda la energía cinética existente en ese espacio es fija. Tanaka la desplegó frente a él como un escudo absoluto, atrapando todas las balas de la ametralladora, las cuales alcanzarían cientos de veces por segundo.

En respuesta a eso, uno de los "avestruces" comenzó a dar vueltas hacia la derecha.

"¡Kuh...!"

Tanaka distorsionó su rostro y observó su comportamiento con miradas de soslayo. Tanaka no puede moverse mientras la "fijación de coordenadas" está activa. Si le disparan alrededor de un espacio específico, no puede evitarlo.

Mientras tanto, el "avestruz" pisoteo el sofá y pateo la mesa de billar. Una ametralladora apuntando al costado de Tanaka.

"¡Oh, rayos!"

Akagi saltó con una voz de determinación.

Un puño rojo brillante golpeo el cañón del "avestruz". El golpe sacudió la torreta y, al mismo tiempo, la ametralladora empezó a disparar. Otro "avestruz" que fue atravesado por la bala saltó sobre sus rodillas mientras hacía un cortocircuito y colapsó en el acto.

"¡Tanaka-san, sigue así!"

Dewa y Fujishima comenzaron a correr, rozando los costados de Tanaka. Bajaron sus cuerpos hasta que apenas tocaron el suelo y se deslizaron bajo los pies del "avestruz".

El "avestruz" transmitió la confusión del piloto en el área remota. Las ametralladoras que sobresalían hacia adelante naturalmente tenían un ángulo de depresión limitado. Esa arma no podía disparar directamente hacia abajo.

"¡Nu... oooooooooohhh!"

Dewa y Fujishima se agarraron simultáneamente a una pata del "avestruz" y empezaron a levantarla. El brillo del poder sobrenatural que les cubría todo el cuerpo se volvió deslumbrantemente fuerte. Como estaban, dieron vuelta al "avestruz" de lado. Una enorme pata de acero revoloteo por el aire y la ametralladora dispararon al azar.

"¡Guau, increíble!"

"¡Agáchate, agáchate!"

Totsuka se deslizó más allá de los miembros de "Homura" que discutían y dio un paso adelante. Una luz roja fosforescente salió volando de sus dos manos. Unas mariposas en llamas creadas con sus poderes sobrenaturales. Pasaron a través de las balas increíblemente aleatorias y fueron absorbidas por el cañón de la ametralladora.

Hubo una pausa momentánea.

Entonces, las tres "avestruces" estallaron con un rugido.

En ese momento, todos, incluido Tanaka, ya habían salido de la suite. Soportó el impacto y el rugido que sacudió sus tímpanos al acostarse en el suelo.

Finalmente, después de que todos se calmaron, se levantaron.

"Por ahora, ¿es esto seguro?"

Limpiándose el hollín de las mejillas con el dorso de la mano, Totsuka dijo eso con calma. Akagi asintió, mientras Dewa y Fujishima miraban a su alrededor.

"Tanaka-san, ¿hay otras personas atacándonos todavía?"

"Estoy preocupado por Yata-san y los demás. Creo que estarán bien, pero..."

"¿Podemos unirnos a ellos también? Dewa, ¿puedes contactarlos?"

"Ok, trataré."

Esta vez, Tanaka dejó escapar un suspiro de admiración ante el acostumbrado intercambio.

Los miembros del Clan no están necesariamente acostumbrados a las cosas difíciles. Incluso si tienen un poder que supera con creces el de la gente común, es común que los psíquicos no puedan hacer nada debido a la confusión.

Sin embargo, ese no parece ser el caso con "Homura". Ya sea porque han superado muchas crisis, o por sus fuertes convicciones, parecen capaces de moverse con precisión incluso en peligro, al igual que los soldados veteranos.

Cuando trato de elogiarlos en voz alta, escucho una voz que gritaba a través de los auriculares en su oído.

"¡Capitán! ¡Refuerzos enemigos! ¡Se han confirmado ocho armas sobrenaturales más! ¡Estamos rodeados! ¡Denos la orden de retirarnos!"

Tanaka dejó escapar un suspiro.

No son "conejos", son solo agentes de "Tokijikuin", y sus habilidades especiales no son adecuadas para la batalla. Además, sería mejor pensar que estar tan molesto no sirve de nada.

"Malas noticias para todos. El enemigo ha enviado más refuerzos. Estamos rodeados por 11 "avestruces" en total. Debemos irnos de aquí ahora."

Justo cuando estaba a punto de decir eso, la puerta de la suite al otro lado de la calle se convirtió en un panal y voló. Dos "avestruces" se asomaron desde adentro, y Tanaka y los demás regresaron corriendo a su habitación antes de que pudieran decir algo.

Un segundo después, una ráfaga de balas atravesó el pasillo. Tanaka cerró la puerta y la arregló... o al menos evitó que alguien entrara por la puerta.

Pero, si las cosas continúan así, eventualmente serán rodeados y aniquilados.

La salida ya había sido bloqueada. ¿Sería posible para él lanzar un ataque suicida desesperado y destruir esos dos cuerpos? Hay 11 "avestruces" recién confirmados. Para proteger a "Homura" de ellos, la fuerza es absolutamente insuficiente.

"Tanaka-san, Tanaka-san."

Totsuka empujó el hombro de Tanaka. Tanaka frunció el ceño y miro a Totsuka.

"¿Qué estás haciendo? Huyamos rápido."

"¿Eh?"

Tanaka se confundió por un momento. Junto con Izumo Kusanagi, Totsuka es visto como el cerebro de "Homura". No debería haber sabido la situación actual, pero...

Sin embargo, Totsuka señaló detrás de sí mismo con una suave sonrisa en su rostro.

"Si es una salida, está justo ahí."

Tanaka permaneció en silencio y lo miró fijamente.

Seguramente. Hablando de una salida, es una salida.

Una ventana de 130 metros de altura arrastrada por el viento que fue destruida por un ataque de "avestruz"... era posible que un psíquico escapara de allí.

++++++

Dentro de la tienda Fontaine, estallaron gritos y confusión.

Los pedazos destrozados de la mesa se convirtieron en llamas y se esparcieron en todas direcciones. Los turistas, que observaban el espectáculo en paz, quedaron atrapados en la metralla como balas y se desplomaron de dolor.

Sin embargo, Yata no tenía tiempo para preocuparse por esas cosas, porque podía sentir la incommensurable amenaza del hombre frente a él, que había cambiado repentinamente.

"¡Protege a Anna!"

Gritando, Yata saltó. El mango del trapeador en su mano estaba envuelto en una habilidad sobrenatural roja, y la agitó hacia Ed con todas sus fuerzas.

Un golpe que habría destruido fácilmente el cráneo de un humano común fue bloqueado solo por la mano izquierda de Ed.

"¡.....!"

"Jajaja... ¿Vas a atacar justo ahora?"

Mostrando sus colmillos, Ed se rió. Mientras sostenía firmemente el trapeador en su mano izquierda, balanceó el largo brazo de llamas.

(¡Comerse a este tipo es malo!)

Una intuición pasó por la mente de Yata. Rápidamente soltó el trapeador y cruzó los brazos frente a su cara.

Un puño brillante de fuego golpeó su centro.

El cuerpo de Yata salió volando con una llama similar a un chorro.

Yata fue arrojado al cielo sobre una gran fuente, rompiendo el vidrio de la ventana, junto con un trozo de vidrio que brillo y reflejo la luz. El cielo nocturno siempre cambiante de Las Vegas, el brillo del hotel, la columna de agua que aún brotaba y los brazos de fuego.

"¡¡Jajajajajajajajaja!!"

Mientras se reía como un loco, Ed lanzó un ataque de seguimiento contra Yata. Yata giró su cuerpo en el aire y evitó por poco el brazo que intentaba envolverlo mientras se doblaba como un látigo.

Cayó de espaldas sobre el escenario central de la fuente.

"¡Jajaja...!"

Ed aterrizó a unos metros de distancia. Con sus largos brazos de llamas ondulantes, su rostro ya no tenía una sonrisa cuando se puso de pie.

"Haaah... Eres débil, Misaki. ¿Perteneces al Clan Rojo? ¿En serio?"

Yata se puso de pie mientras recuperaba el aliento. Miro a Ed, que ni siquiera trato de ocultar su decepción, y grito.

"¡¿Qué pasa contigo?! ¡¿Qué demonios es ese poder?! ¡¿Presión?!"

"Misaki, ¿no solo eres débil, sino también tonto? Has estado diciendo eso por un rato. Soy Eduardo El Rojo, miembro del Clan Rojo "Purgatorio"."

"¡¿.....?!"

Hasta donde sabe Yata, solo hay un clan rojo. "Homura", al que pertenece, es el único Clan Rojo.

Sin embargo, Yata también sabía que "Homura" no era el primer Clan Rojo.

Los "reyes" aparecieron hace aproximadamente medio siglo. Los clanes han existido desde entonces, y esos clanes continuaron mientras vivió el "Rey", y la mayoría de ellos desaparecieron con la muerte del "Rey".

En otras palabras, Ed era...

"¿Eres el sobreviviente del Clan Rojo anterior...?"

"Anterior, ¿eh?"

La expresión morena de Ed estaba llena de una intención asesina que picaba el aire.

"Nosotros, "Purgatorio", somos el único clan rojo en el mundo. Esta es la prueba."

Levantando la cicatriz en su mano derecha, Ed murmuró. Las llamas que surgieron de las heridas quemadas se convirtieron en brazos y golpearon el escenario.

" Entonces, Misaki. No puedo dejar que tú y Mikoto Suoh vivan. Si dejara solo a un monstruo falso como tú, ¡sería aplastado por el jefe en el otro mundo!"

Un largo brazo de fuego se acercó a Yata a la velocidad de una serpiente que apunta a su presa.

"¡Tsk...!"

Con un chasquido de su lengua, Yata logró esquivarlo. A pesar de que estaba en el escenario de la fuente, era molesto estar sumergido hasta las espinillas. Dado que su movilidad se había reducido, el otro lado con alcance tenía más ventaja.

Justo cuando estaba pensando en una contramedida, el agua brotó directamente desde abajo.

Como para dividir a Yata y Ed, la columna de agua se elevó una tras otra, y el color del foco la ilumino maravillosamente. El espectáculo de fuentes en el hotel Varangia continuó. Una columna de agua que brotó en lo alto del cielo oscureció la vista y Ed ya no era visible. Yata puso sus puños en un aura roja y se mantuvo vigilante.

Un brazo en llamas se acercó, atravesando la columna de agua.

"¡Kuh!"

Golpeando sus puños, Yata se protegió del golpe. Fue un fuerte golpe que podría haberle roto el cuerpo si bajaba la guardia. Con el brazo largo como estaba, regresó al otro lado de la columna de agua mientras levantaba un espeso vapor.

Yata apretó las muelas mientras se volvía más cauteloso con el Ed invisible.

(¡Este tipo es fuerte...!)

Como vanguardia de "Homura", Yata ha superado muchos momentos difíciles. Entre ellos, Ed definitivamente sería una habilidad de primera clase. Al mismo tiempo que su furiosa pasión, posee una mentalidad de combate veterana que no se puede subestimar.

(O tal vez es más fuerte que yo.)

Pero... no podía permitirse perder.

Así como Ed se enorgullece de "Purgatorio", Yata también se enorgullece de ser miembro de "Homura". No importa lo que digan los supervivientes del pasado, no puede ceder. "Homura" es el único Clan Rojo, y Yata es un miembro del clan, la derrota ensuciaría la cartelera del Clan.

"¡Es por eso que voy a ganar...!"

Tomo una respiración profunda y la dejo salir. El poder sobrenatural rojo que habitaba en ambas manos comenzó a brillar con más fuerza.

El siguiente golpe sería la victoria. Un ataque de largo alcance tiene un gran hueco en el pecho. Yata imaginó esa escena, deslizándose debajo de su largo brazo y lanzando su puño hacia Ed.

En ese momento, las llamas volvieron a extenderse hacia el rostro de Yata.

"¡¿Eh?!"

Con un suspiro momentáneo, Yata se deslizó a través del golpe. Tenía un dolor por el calor en las sienes, pero no lo suficiente para detenerlo. Yata saltó al pilar de la fuente que brotaba.

Una mano llameante agarró el cuello de Yata.

"¡Gah...!"

Mientras quemaba lentamente su cuello, su largo brazo de fuego agarró el cuello de Yata y lo levantó en el aire. Ed sonrió mientras miraba a Yata, que agitaba las piernas.

"Eres realmente tonto, Misaki. Si lo piensas un poco, puedes predecir la finta de la bola de fuego, ¿verdad? Bueno, podría ser imposible para una dulzura como tú."

La presión en su cuello era cada vez más fuerte. Era como si estuviera a punto de romperle las vértebras cervicales junto con la guardia que apenas se estiraba por su poder sobrenatural.

"Bueno. ¡No te preocupes, te enviaré a tus amigos más tarde...!"

Yata escuchó el sonido de sus huesos crujiendo desde adentro. Yata apretó los dientes y trató de cerrar los ojos.

El largo brazo de llamas fue cortado de la muñeca.

"¿Ah...?"

La superpotencia se desvaneció en el aire y desapareció, y Yata, que había perdido su apoyo, cayó. Una figura pasó junto a Yata, que estaba tosiendo violentamente.

La figura humana se trataba de Fushimi Saruhiko, quien apoyó su sable en su hombro y dejó escapar un profundo suspiro.

"Exactamente. Tienes razón. La estupidez de este maldito idiota está garantizada."

Un gruñido se escapó de la parte posterior de la garganta de Ed.

"Scepter 4..."

"Bueno, soy tan desafortunado como la cabeza de este tipo. Por orden de mi irrazonable jefe, viaje hasta Las Vegas para encontrar un amuleto tonto. Realmente, todo esto no me gusta para nada, pero..."

Luego apuntó con la punta de su sable a Ed y dijo con voz disgustada.

"Esto también es un trabajo."